



# ALERTA SEMANAL



Alianza de Jubilados Estadounidenses

815 calle 16 NW, Washington, DC • 20006 202.637.5399

[www.retiredamericans.org](http://www.retiredamericans.org) • [aracomunications@retiredamericans.org](mailto:aracomunications@retiredamericans.org)

Versión en español: [www.alianzadejubilados.org](http://www.alianzadejubilados.org)

23 de junio de 2025

Eventos de la semana pasada

## Un nuevo informe demuestra que los recortes a Medicaid aumentarán el costo de la atención médica para todos los estadounidenses

Un nuevo informe de la AFL-CIO [descubre](#) que el proyecto de ley de reconciliación presupuestal de los senadores republicanos, que incluye grandes recortes a Medicaid, incrementará los costos de la atención médica... para todos.

Si se aprueba esta propuesta legislativa, 179 millones de trabajadores con seguro de su empleador podrían ver un aumento en sus primas de casi \$500.00 al año para cada individuo cubierto. Podrían [perder](#) su cobertura médica 16 millones de norteamericanos, y más de 600 mil trabajadores del sector salud al frente del servicio directo serían [despedidos](#). Más de 330 hospitales rurales a lo largo y ancho del país tendrían que [cerrarse](#) como resultado de esta legislación, lo que eliminaría el acceso de esas comunidades a la atención médica.

“Este proyecto de ley de reconciliación presupuestal hace que parezca que los recortes a Medicaid van a ahorrarles dinero a los contribuyentes de impuestos, cuando la realidad es que nos va a costar más a todos, y todo ello para dar exenciones de impuestos a los ricos —[afirmó Liz Shuler](#), la presidenta de la AFL-CIO—. No vamos a permitir que el Congreso controlado por los republicanos haga que nuestra atención médica sea más cara y menos accesible para los trabajadores”.

“Este nuevo informe nos confirma lo que ya sabíamos. El plan presupuestal del Senado es tan cruel y devastador como la versión de la Cámara de Representantes. Destripará a Medicare, a Medicaid y a la asistencia alimentaria, y aún así aumentará el déficit federal, para que los republicanos puedan dar más exenciones de impuestos a los estadounidenses más adinerados —manifestó **Robert Roach Jr.**, el presidente de la Alianza—. Debemos mandar un mensaje fuerte y claro de que esto no se puede sostener”.

**ACCIÓN NECESARIA:** [Pulse aquí para indicar a sus senadores que deben votar en contra de la propuesta presupuestal cuando pase al pleno de la Cámara.](#)

## Informe demuestra que el Seguro Social es fuerte y solvente

La siguiente declaración fue publicada por **Richard Fiesta**, el director ejecutivo de la Alianza de Jubilados Estadounidenses, respecto a los informes de los fideicomisarios sobre los Fondos Fiduciarios del Seguro Social y de Medicare que [se dieron a conocer](#) en la semana:

"Con base en el informe de los fideicomisarios publicado hoy, los jubilados estadounidenses de edad avanzada pueden sentir confianza sobre su Seguro Social.

"El informe de hoy reafirma que el Fondo Fiduciario del Seguro Social tiene la capacidad de pagar el total de coberturas y gastos hasta el año 2033, al igual que el Fondo Fiduciario de Medicare. Si el Congreso no le hace ningún cambio, el Fondo Fiduciario del Seguro Social pagará entonces el 77% de las coberturas a todos los beneficiarios actuales y futuros.

"Sin embargo, no podemos ser complacientes. Los congresistas republicanos han dejado claro que están ansiosos de reducir las coberturas por las que los norteamericanos han trabajado toda una vida para ganárselas. Ya sea aumentando la edad para jubilarse a 67 años, o privatizando al Seguro Social, o dando continuidad al plan de acción del DOGE para desmantelar a la Administración del Seguro Social y hacer más difícil reclamar las coberturas, el futuro de nuestras coberturas garantizadas está en riesgo.

"Hay una mejor manera de fortalecer al Seguro Social para las generaciones presentes y futuras. El 94% de los estadounidenses asalariados aportan dinero al Seguro Social con cada cheque de pago. Si el 6% de los norteamericanos más ricos tuviera que hacer lo mismo, las generaciones actuales y futuras de estadounidenses no solamente recibirían todas las pensiones que se han ganado, sino que podríamos aumentar las coberturas de aquellos que más las necesitan.

"Instamos al Congreso y a la administración gubernamental a que fortalezcan las finanzas de Medicare mediante un control del alto costo de los medicamentos y permitiendo que Medicare negocie precios más bajos para más medicinas. Además, conminamos al Departamento de Salud y Servicios Humanos a obligar a rendir cuentas a las corporaciones de seguros de Medicare Advantage, para que den atención a costos razonables, y a que desmantelen las prácticas que aumentan las ganancias para los consorcios empresariales, pero sin mejorar la atención al paciente.

"Dentro de unas cuantas semanas, Medicare estará festejando su sexagésimo aniversario, mientras que el Seguro Social celebrará sus 90 años. No hay mejor momento para que todos los estadounidenses nos comprometamos a fortalecer estos programas de importancia crucial. Nuestros hijos y nietos están contando con nosotros."

### **La Alianza de Arizona organiza una asamblea popular sobre el Seguro Social**

El lunes, la Alianza de Arizona, junto con las organizaciones Honest Arizona y Protect Our Care, llevaron a cabo una asamblea popular municipal especial con el representante legislativo **Greg Stanton** (AZ) y el excomisionado de la SSA, **Martin O'Malley**.

O'Malley subrayó la importancia que tiene el Seguro Social, detallando el daño que el DOGE (Departamento de Eficiencia Gubernamental) ha infligido a la Administración del Seguro Social, además de describir lo que los pobladores de Arizona pueden hacer al respecto.



El representante Greg Stanton, Christy Vezolles, y el excomisionado de la SSA, Martin O'Malley.

“Hemos visto cómo **Elon Musk** y a su equipo del DOGE van repasando con una motosierra para lograr que la dotación de personal de esa agencia llegue a su mínimo en siete años —dijo **O’Malley**—. Así que, cuando usted o yo vemos que, por todas partes de Arizona, las oficinas locales están repletas de gente, hay una razón. Es porque les redujeron sus pensiones de Seguro Social, y lo único que nos puede salvar de esto es que la gente alce la voz; que llame a sus congresistas, ya sean demócratas o republicanos, y que

les digan: ‘Yo he me he ganado esta cobertura con toda una vida de trabajo’; y que luchen por defender eso”.

“Queríamos hacer este evento porque quisimos transmitir este mensaje: hay un ataque contra el Seguro Social —indicó el representante **Stanton**—. La otra parte ha sugerido que ellos van a defender al Seguro Social, lo cual no se hace cierto, con algunos de los cambios y recortes que hemos visto”.

### Senadores republicanos dan a conocer los largamente esperados detalles de la legislación rumbo a la fecha límite del 4 de julio

El Comité de Finanzas del Senado [publicó](#) un texto legislativo que en la semana que inicia servirà como el fundamento de la legislación presupuestal del Senado republicano. El texto [incorpora](#) muchas disposiciones de la versión de la Cámara de Representantes, como, por ejemplo, revocar la regla que impone un mínimo de cantidad de personal en los asilos, y hacer permanentes las exenciones de impuestos de la ley de Trump de 2017.

No obstante, el nuevo texto legal también ataca más agresivamente a Medicaid. Pide reducir los incentivos financieros a los estados que han ampliado Medicaid, y recortar los fondos federales para las instalaciones de atención médica que dependen de Medicaid. Además, reduce el financiamiento federal para los hospitales rurales.

Según la propuesta presupuestal general del Senado, ciertas personas inscritas en Medicaid tendrían que pagar contribuciones más altas, y el déficit aumentaría unos 5 billones de dólares (o trillones, en la medida inglesa), en lugar de los 4 billones proyectados en la versión de la Cámara de Representantes.

A diferencia del proyecto de ley de los representantes, la versión del Senado no hace frente a la cuestionable práctica de “codificación ascendente” de las aseguradoras de Medicare Advantage para recibir pagos más altos de Medicare.

“Los republicanos están tratando de destruir los servicios esenciales y aumentar la carga del costo financiero para el estadounidense promedio, a fin de pagar más exenciones de impuestos a los más ricos del país —explicó **Joseph Peters Jr.**, el secretario tesorero de la Alianza—. Llamamos al Congreso a parar la aprobación de este proyecto de ley en el Senado y evitar que millones de personas pierdan el acceso a la atención médica”.

## A medida que se reducen las cantidades de geriatras, las enfermeras especializadas son de crucial importancia

Por Jariel Arvin, para KFF Health News

Los viernes, Stephanie Johnson tiene una ocupada agenda, conduciendo su todoterreno azul marino de la casa de un paciente al siguiente, hasta completar ocho visitas. Ella está embarazada de su segundo hijo y carga una mochila en lugar del tradicional bolso negro en el que se guarda una computadora portátil y los suministros médicos esenciales: estetoscopio, tensiómetro y oxímetro de pulso.

Ni hablar de un descanso para comer. Frecuentemente come un sándwich o frutos secos mientras se dirige a su siguiente visita a un paciente.

En un viernes nublado de enero, Johnson, una enfermera especializada en adultos de edad avanzada, tuvo una consulta de cuidados paliativos con Ellen, una paciente de 90 años con una salud deteriorada. (Para proteger la identidad de Ellen, *KFF Health News* no está utilizando su apellido.)

—Hola. ¿Cómo se siente? —inquirió Johnson al entrar a la recámara de Ellen, y le preguntó por su dolor.

Las persianas estaban bajadas. Ellen estaba en silla de ruedas. Vestía un suéter blanco, pantalones deportivos grises y calcetines de felpa. Llevaba una diadema de banda en su blanco cabello. Como siempre, al fondo, la televisión sonaba a todo volumen.

—Bien, excepto por esta tos que tengo desde primero de secundaria —dijo Ellen.

Con cuidado, Johnson le quitó su vendaje para examinar los dedos de los pies de Ellen. Sus pantorrillas estaban rojas, pero frías al tacto, lo que indicaba que su condición no estaba mejorando.

Las dos hermanas menores de Ellen tenían poder notarial para tomar decisiones y dejaron claro que, sobre todo, querían que estuviera cómoda. Ahora, Johnson pensó que era el momento de tener esa conversación difícil con ellas respecto a su pronóstico, para recomendar que se le instalara en cuidados paliativos.

“Nuestro paciente no es sólo el adulto anciano —dijo Johnson—. Muchas veces es también el familiar o la persona que está ayudando a manejarlos”.

Puede leer más [aquí](#).

---

Alerta Semanal

23 de junio de 2025

**Alianza de Jubilados Estadounidenses**

815 calle 16 NW, Washington, DC • 20006 202.637.5399

[www.retiredamericans.org](http://www.retiredamericans.org) • [aracomunications@retiredamericans.org](mailto:aracomunications@retiredamericans.org)

La Alianza de Jubilados Estadounidenses es una organización nacional de base popular y de defensa, con 4.4 millones de miembros que luchan por una jubilación segura para todos los estadounidenses. [@activertirees](http://www.retiredamericans.org)